

11.5.2020 - westfalen-blatt.de

Tausende bei Demos gegen Corona-Regeln

Berlin/Bielefeld (WB/dpa). Tausende Menschen haben am Samstag in ganz Deutschland gegen die Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie demonstriert – und dabei oft gegen die empfohlenen Mindestabstände verstoßen. Kritiker befürchten eine Vereinnahmung der Proteste durch Verschwörungstheoretiker und Rechtspopulisten.

...

Bischofskonferenz distanziert sich

Die Deutsche Bischofskonferenz hat sich von einem Schreiben gegen Corona-Beschränkungen distanziert, das auch der deutsche Kardinal Gerhard Ludwig Müller unterzeichnet hat. Kritik an dem Schreiben kam auch von der Laienbewegung „Wir sind Kirche“.

...

<https://www.westfalen-blatt.de/OWL/Bielefeld/Bielefeld/4199076-Reproduktionszahl-steigt-wieder-Streit-um-Grenzoeffnung-Tausende-bei-Demos-gegen-Corona-Regeln>

Zuletzt geändert am 11.05.2020